

17.08.2019

Betriebsgruppe Netz Hamm

Fahrradtour südliches Münsterland



Ein gemütlicher Ausflug mit dem Drahtesel !

In diesem Jahr führte unsere Tour von Haltern-Lippramsdorf aus zur Forellenzucht Tüshaus-Mühle in Dorsten. Ein zweites Frühstück mit frisch geräucherten Forellen stärkte uns für den Tag. Anschließend konnten wir bei einer umfassenden Führung die Wassermühle Tüshaus in Deuten besichtigen. Diese Walkmühle wurde seit 1615 als Öl- und Kornmühle genutzt. Ab Anfang 1900 wurde zusätzlich parallel erst Gleich- dann Wechselstrom erzeugt.



Weiter ging es durch die schöne Naturlandschaft des Münsterlandes. Am Nachmittag erreichten wir das Restaurant Landhaus Föcker, wo wir mit ausgezeichneten Speisen und Getränken versorgt wurden. Hier wurde wie immer die eine oder andere Eisenbahner Anekdote ausgetauscht, die Stimmung war entsprechend gut. Nach einem super schönen Tag steuerten die Teilnehmer die Heimatzüge an.

Detlef Clever